
議案 PICK UP
定例会で審議された議案や事業をピックアップして、
その中身や質疑を詳しく説明します

12月
定例会の
あらまし

　令和６年第４回定例会が１２月２日から16日まで開かれました。専決処
分の承認１件、指定管理者の指定１件、道路線の認定１件、令和６年度一
般会計・特別会計補正予算６件、計９件の議案が上程され、全ての議案
は承認・可決されました。またスカイプールの存続を求める請願書は、
継続審査となりました。

請願
第１号 「豊山スカイプール」の存続を求める請願書
令和６年１１月６日に豊山スカイプールの存続を求める会より請願書が提出された。

紹介議員　熊沢直紀、大口司郎、坂田芳郎

付託された総務文教委員会で豊山スカイプールの存続に必要な予算や具体的な計画が
示されていないため、願意の妥当性や実現の可能性について現時点で判断することが難
しいとの結論に至り、継続審査とすることに決定した。

議案
第72号

子ども医療費 635万円（総額   1 億 2370 万円）

保育園の給食材料費 212万円（総額   2262 万円）

一般会計補正予算

子ども医療費が令和5年度決算額から約1200万円増額しているが、
要因は。

Q

受診件数の増加とインフルエンザ、手足口病などの流行が考えられる。
子ども医療費は増加傾向にあるので、引き続き適正な受診や感染症予
防の徹底に努める。

A

給食材料費の増額の要因は。Q

当初予算にも物価高騰を見込んで計上したが、見込みより各食材費が
高騰しているため。

A

高齢者おでかけ支援事業 68万円

町長は、この事業をどのように受けとめているのか。Q

高齢者の方の外出や社会参加のきっかけとなり、生きがいや健康増進
の一助となればと思っている。

A

財政調整基金 操出 2769万円（残高   11 億 5179 万円）

財政調整基金の残高は、どれくらいが適正と考えているのか。Q

今後、大幅な減収のほか、災害その他不測の事態に対応するため、ある
程度の積立は必要であり、身の丈に合った効果的な財政運営を進めて
いきたい。

A
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おでかけパスを令和７年４月から利用できるように準備をする
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